

Un matin magique sous la neige à Ashgabat !



Le 10 février, un réveil féérique attendait notre école d'Ashgabat : la neige tant espérée recouvrait enfin la cour et les toits ! Un spectacle enchanteur que nous n'avions pas vu depuis longtemps.

En tant qu'enseignante de maternelle et CP, j'ai voulu offrir à mes élèves un moment unique en rapportant un peu de cette neige précieuse dans notre classe. Nous avons décidé de créer un

bonhomme de neige... à l'intérieur !

Dans un grand saladier en plastique vert, équipés de leurs gants et de leurs blouses pour ne pas se mouiller, mes élèves ont façonné avec enthousiasme le corps et la tête de notre bonhomme. Pour lui donner vie, nous avons utilisé :

- Deux perles noires pour les yeux
- Un nez et une bouche sculptés dans la neige, soulignés par un ruban rouge
- Des fils de laine pour de jolies moustaches
- Des pompons colorés pour les boutons
- Un petit chapeau noir d'anniversaire
- Deux fourchettes en guise de bras et de mains
- Un joli nœud papillon en ruban décoré de bonhommes de neige, flocons et étoiles



Après avoir admiré notre création et pris une belle photo de classe avec lui, nous avons installé notre bonhomme dans le terrarium de la cour, entouré de neige naturelle. Juste derrière lui, une fleur en carton annonçait fièrement la classe PS-MS-CP.

Un moment magique et plein de joie pour nos petits élèves, qui garderont sûrement un merveilleux souvenir de cette journée enneigée !

Rita TARABEY FARES
Enseignante en maternelle et CP
10/02/2025

